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Die Oberbürgermeisterin 28.11.2023 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
unsere Fraktion erreichte über eine Unterschriftenliste gegen die Schließung des Carl-Miller-
Bades die Information, dass das Freibad nach Ende der Saison 2023 schließen soll und erst 
nach Beendigung der angedachten Sanierung wieder geöffnet werden soll. 
Unserer Kenntnis nach, wurde der Grundsatzbeschluss „Sanierung Carl-Miller-Bad“ mit DS 
DS0597/19 am 19.03.2020 getroffen. Die Verwaltung wurde darin beauftragt, die Projektskizze 
weiter zu führen und dem Stadtrat eine EW Bau zur Entscheidung vorzulegen. 
Diese wurde jedoch noch nicht in den Stadtrat eingebracht und folglich nicht beschlossen. 
Erfahrungsgemäß dürfte die Sanierung daher noch einige Zeit auf sich warten lassen müssen. 
Ich habe dazu folgende Fragen: 
 
1. Aus welchen Gründen liegt die EW Bau dem Stadtrat 3,5 Jahre nach Beschlussfassung 
noch nicht vor? 
 
Auf der Grundlage der Studie wurde ein Antrag auf Zuwendung im Rahmen der 
Städtebauförderung, hier Förderung des sozialen Zusammenhalts, beantragt. Nach Eingang 
des Zuwendungsbescheides wurde die Maßnahme im Arbeitsprozess des Eb KGM 
eingeordnet. Der EW-Bau wird das europaweite Vergabeverfahren für freiberufliche Leistungen 
VgV vorgeschaltet, um die weitere Planungsleistung zu beauftragen. 
 
2. Wann ist mit Einbringung der EW Bau zur Entscheidung in den Stadtrat zu rechnen? 
 
Die Einbringung der EW-Bau im Stadtrat erfolgt im Februar 2025  
 
3. Wann ist mit dem Beginn der Sanierungsarbeiten nach heutigem Sachstand zu 
rechnen? 
 
Die Realisierung erfolgt im Zeitraum März 2026 bis April 2027. 
 
4. Wann ist mit dem Ende der Sanierungsarbeiten nach heutigem Sachstand zu rechnen? 
 
Siehe Frage 3 
 
5. Warum werden Bürgeranfragen zum Thema, welche über die Oberbürgermeisterin an 
FB 40 zur Beantwortung weitergeleitet werden, nicht beantwortet? 
 
Bürgeranfragen wurden vollständig beantwortet. FB 40 liegen keine Erkenntnisse über 
unbeantwortete Fragen vor. 
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6. Besteht die berechtige Befürchtung, dass das Carl-Miller-Bad am Ende der Saison 
2023 schließt, bis die Sanierungsarbeiten abgeschlossen sind? Wenn ja, warum und wer 
hat diese Entscheidung zu verantworten? 
 
Der Rahmenterminplan sieht vor, dass ein Betrieb bis zum Ende der Saison 2025 möglich ist. 
 
 
 
Stieler-Hinz 
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